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Membros presentes 

Entidade Representante 

ASSEMAE Júlio C. do Nascimento (S) 

CETESB William S. Vieira (S) 

CIA SANTO. JUNDIAI Thiago L. Venturi (T) 

CIESP - CAMPINAS Jorge Mercanti (T) 

CIESP - JUNDIAÍ Jorge Mercanti (S) 

CRS BRANDS Luciana T. Lopes (T) 

DAE-JUNDIAÍ Fábio Roncoleta (S) 

DAE – S. B. D´OESTE Flamarion S. Cabral (T) 

FIESP – S. PAULO Jorge Mercanti (S) 

FOXWATER Luis Granadier (S) 

GEOBLUEBR Felippe D. R. Lima (T) 

MIRACEMA NUODEX Anderson M. Bandeira (T) 

ODEBRECHT  Julio Cesar F. Júnior (S) 

QUÍMICA AMPARO Fernanda Z. Gonçales (S) 

REPLAN Priscila M. Figueira (T) 

RHODIA Jorge M. Galgaro (T) 

SANASA Júlio C. do Nascimento (T) 

 

Membros Ausentes sem justificativa 

Akzo Nobel 

Comp. Saneamento de Jundiaí 

Ciesp-Indaiatuba 

Oji Papéis 

Orion Carbons 

Tecnoraod 

São Martinho 

Única 

VivoSabor 
(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 

1.  Abertura da 50ª Reunião Ordinária e 
informes gerais:  A abertura da reunião 

foi realizada pelo Coordenador Jorge 
Mercanti, o qual agradeceu a presença de 

todos e também ao Ciesp-Campinas por ter 
possibilitado a realização desta reunião.  

 

a) 2. Leitura e aprovação da ata da 49ª 
Reunião Ordinária e 1ª Reunião 

Extraordinária de 2015: Jorge Mercanti 

iniciou o processo de apreciação das atas, 
sendo as mesmas aprovadas por 

unanimidade. 

 

3. Renovação da Outorga do Sistema 

Cantareira: Jorge Mercanti fez uma breve 
explanação sobre a situação atual do 

Sistema Cantareira e, em seguida, discorreu 
sobre a contribuição da CT-Indústria 
contendo as propostas para o processo de 

renovação da Outorga do Sistema 
Cantareira, elaborado conforme definido na 

1ª Reunião Extraordinária de 2015. Este 
documento foi apresentado posteriormente 
na Reunião Intercâmaras dos Comitês PCJ, 

onde praticamente quase todas as 
propostas foram aprovadas e anexadas às 

propostas das demais câmaras técnicas 
para serem posteriormente submetidas à 
apreciação da ANA/DAEE. Jorge informou 

que a ANA/ DAEE têm até o dia 18/09/15 
para consolidar e analisar todas as 

propostas e até o dia 18/10/15 para emitir 
uma minuta de outorga. 

 

4. Estudo de viabilidade para a 
captação de águas subterrâneas: O 

Coordenador Jorge Mercanti, apresentou 
para os membros presentes, uma proposta 

para a realização estudo de 
aprofundamento hidrogeológico para 
captação em corpos d’água subterrâneos, 

com intuito de prover dados e informações 
para avaliar o potencial de uso deste 

recurso por parte da indústria, como forma 
de aumentar a disponibilidade de água para 
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as indústrias de 4 regiões específicas da 
bacia do PCJ (Jundiaí, Atibaia; Polo 

Petroquímico de Paulínia e Polo Têxtil de 
Santa Bárbara d’Oeste/Americana/Nova 

Odessa). O estudo em questão deverá ser 
contratado através da Agência PCJ. A 
definição do escopo do estudo 

(caracterização do contexto hidrológico; 
sensoriamento remoto; levantamento dos 

dados dos poços profundos existentes, 
avaliação do risco de contaminação, etc..),  

deverá ser efetuada pela CT-Indústria e, 
para tanto, Jorge Mercanti, sugeriu a 
criação de um grupo de trabalho, o qual 

será formado por membros desta câmara 
técnica, sendo que o grupo deverá contar 

com a colaboração do Sr. Alexandre Vilella 
(FIESP/SP) e também do Sr. Vinicius Rosa 
Rodrigues (Coordenador da CT-AS). Os 

membros presentes concordaram por 
realizar o estudo proposto. 

5.  Oficina “Pegada Hídrica”: Jorge 
Mercanti iniciou a apresentação sobre o 
assunto trazendo um estudo prático sobre 

balanço hídrico e aproveitou para divulgar o 
evento  “Oficina – Pegada Hídrica” que será 

realizado no CIESP-Campinas, no dia 
11/09/15 às 08:30h.  

6. Encerramento: Nada mais havendo a 

tratar, Jorge Mercanti, agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a 

reunião. 

 
Jorge Mercanti 

Coordenador Titular da CT-Indústria 
 

Jorge M. Galgaro 
Coordenador Adjunto da CT-Indústria 

 

Anderson Munhos Bandeira 
Secretário 

 
 


